

## KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini semaksimal mungkin dan sesuai waktu yang telah direncanakan. Skripsi ini berjudul **“Pengaruh Model Pembelajaran *Inquiry Training* Terhadap Hasil Belajar Siswa pada Materi Suhu dan Kalor di Kelas X Semester II SMA Negeri 1 Percut Sei Tuan T.P. 2013/2014”** disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Jurusan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dr. Derlina, M.Si, selaku dosen pembimbing skripsi sekaligus selaku Ketua Program Studi Pendidikan Fisika FMIPA UNIMED yang telah banyak meluangkan waktu dalam memberikan arahan dan bimbingan kepada penulis sejak awal hingga akhir penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Ibu Dr. Mariati P. Simanjuntak, M.Pd, Bapak Prof. Motlan, M.Sc, Ph.D, M.Pd, dan Bapak Abdul Rais, S.Pd, ST, M.Si selaku dosen penguji I, II dan III yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Drs Khairul Amdani, M.Si, selaku dosen pembimbing akademik yang telah membimbing dan memotivasi serta membantu penulis selama perkuliahan. Ucapan terima kasih juga di sampaikan kepada bapak Drs. Sehat Simatupang, M.Si selaku ketua prodi pendidikan Fisika, juga kepada seluruh bapak dan ibu dosen beserta staf dan pegawai jurusan fisika FMIPA UNIMED yang telah banyak membantu penulis. Ucapan terima kasih di sampaikan juga kepada Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc., Ph.D, selaku dekan FMIPA Unimed. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Muliadi, S.Pd, M.Si selaku kepala sekolah dan Bapak Drs. P. Simanjuntak, M.Si selaku guru bidang studi fisika di SMA Negeri 1 Percut Sei Tuan yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama penelitian, juga tidak lupa penulis ucapkan terima kasih kepada para guru serta staf Tata Usaha yang telah memberikan kesempatan dan bantuan selama melakukan penelitian.

Teristimewa kepada kedua orangtua penulis yaitu Ayahanda H. Tambunan Hasibuan dan Ibunda Hj. Sopia Pulungan yang telah mendo'akan dan memberikan motivasi yang tidak terkira besarnya baik secara moril maupun materi, beserta kakak, abang, dan adik (Nurtama, SE, Eka Damayanti, SH, Linda Romaito, SH, Paisal Sombatua, SH, Nopriati Hsb, Ina Sepriana Hsb, Muhammad Habibi Hsb, dan Nur Jannah Hsb) yang telah memberikan motivasi kepada penulis untuk dapat menyelesaikan studi di Unimed ini.

Selain itu penulis ucapkan terima kepada teman-teman seperjuangan, Meutia yang pengertian dan setia mendengarkan curhatan baik sedih maupun senang, Maya yang selalu rela membagikan ilmunya, Suriaita yang selalu bersabar dalam menghadapi cobaan, Tiwi, Saima dan Ica yang menginspirasi bahwa hidup itu harus dinikmati jangan gara-gara tugas tidak jadi rencana (jalan-jalan), dan Fitri yang mengajarkan saya untuk lebih bisa memahami teman, beserta seluruh keluarga besar Fisika Ekstensi 2010 yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu yang telah memberikan ide-ide selama perkuliahan. Teman-teman satu PPLT (Nita, Putri, Olin, Deti, Suci F, Suci K, Nanda, Vince, Herman, Popot, Romy, Suwandi, Andri, dll) yang telah banyak membantu selama PPLT. Selain itu, penulis ucapkan banyak terimakasih kepada adek-adek kos (Aida, Maryuna, Yuni/Cuning, Aisyah, Nurul) yang telah banyak memotivasi, memberikan masukan-masukan serta nasehat kepada penulis.

Penulis menyadari, masih banyak kelemahan, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik konstruktif dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan dunia pendidikan.

Medan, Juli 2014

Penulis,

Tonggol Barumun Hasibuan  
NIM. 4103321049